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Областной бюджет-2020 превысит 36 млрд. руб.
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Дошутились до полуфинала
Губернатор Андрей Клычков встретился с полуфиналистами Высшей лиги КВН — командой «Такая история»
Орловский коллектив, 
впервые пробившийся 
в самый представительный 
дивизион юмористической 
передачи, едва 
не добрался 
до решающей игры. 
Встреча в неформальной 
обстановке прошла 
29 ноября в ОГУ 
им. И. С. Тургенева.

— Мне жена и дети гово-
рят, что у меня проблемы 
с чувством юмора, — начал 
беседу Андрей Клычков.

— Мне тоже жена говорит, 
что у меня нет чувства юмо-
ра, но играть в КВН мне это не 
мешает, — отшутился капитан 
команды «Такая история» Ев-
гений Андреенко.

Большинство  членов 
команды — ветераны кавэ-
эновского движения, но 
в этом году орловский кол-
лектив впервые в истории 
пробился в Высшую лигу и с 
ходу добрался до полуфинала.

— Мне запомнилось вы-
ступление на «Голосящем Ки-
ВиНе» в Светлогорске. Были 
проблемы с жильём, не самая 
лучшая погода, но, несмотря 
на это, мы выступили достой-
но, — сказал участник коман-
ды «Такая история» Владимир 
Колганов.

— В Калининградской об-
ласти, откуда я родом, есть 
шутка: «Скоро наступит лето, 
но главное — не пропустить 
этот день», — ответил Андрей 
Клычков.

Сейчас «Такая история» — 
узнаваемый бренд. Команда 
представляет на суд зрите-
лей юмористические репри-
зы в образах исторических 
персонажей. Такой концепт 
зацепил и зрителей, и руко-
водство КВН.

— В своих номерах мы не 
пытаемся кого-то унизить 
или дать оценку персонажам. 
Мы просто стараемся пора-
довать зрителя, — заметил 
игрок команды «Такая исто-
рия» Алексей Чернышёв.

Создание и доставка рек-
визита на выступления — то 
ещё испытание.

— Наша команда исполь-
зует большое количество рек-
визита. Частенько костюмы 
и иные мелочи занимают це-
лый автомобиль. Приходится 
тесниться. Иногда бывает так, 
что костюм шили на одного 
человека, а надевать его, из-
за различных причин, при-
ходится другому. Это смот-
рится эффектно, — говорит 
игрок «Такой истории» Роман 
Бурлаков.

Отдельно стоит сказать 
о редактуре. Команда едет на 
выступление с готовыми ре-
призами, но бывает так, что за 
два дня до выступления выре-
заются целые номера, подго-
товленные для конкурса.

— У нас такое бывало. При-
ходилось создавать всё за-
ново. Но у нас в команде все 
люди пишущие, поэтому про-
блем не возникало, — сказал 
игрок команды «Такая исто-
рия» Давид Мурадян.

Приходят на помощь друг 
другу и команды-соперни-

цы. Безусловно, коллективы 
между собой конкурируют, 
но кавээнщики говорят, что 
КВН — это большая семья.

— Хотелось бы сказать 
большое спасибо нашим бо-
лельщикам. Без них мы бы не 
смогли добиться того, чего до-
бились. Считаю, что мы вы-

ступили достойно, получили 
колоссальный опыт. В следу-
ющем году надеемся добить-
ся большего, — сказал капи-
тан команды «Такая история» 
Евгений Андреенко.

Завершилась  встреча 
совместным чаепитием.

Александр ТРУБИН

ДОБРОЕ ДЕЛО

В центре внимания
Орловские дети получили 
новую возможность для 
всестороннего развития, 
игр и полезного общения.

В Орле 29 ноября состоялось 
торжественное откры-
тие отделения службы 

ранней помощи для детей 
от рождения до трёх лет. 
Организовано оно на базе 
образовательного центра 
психолого-педагогической, 
медицинской и социальной 
помощи Орла.

Новое отделение открыто 
для детей с ограниченными 
возможностями здоровья, 
детей из группы риска и для 
всех желающих. С малышами 
занимаются узкопрофильные 
специалисты: педагоги-пси-
хологи, логопеды, дефекто-
логи, социальные педагоги.

В торжественном откры-
тии отделения принимали 
участие первый заместитель 
председателя правительства 
Орловской области Валентина 
Нордстрем, мэр Орла Василий 
Новиков, глава админист-
рации г. Орла Александр 
Муромский.

— Вы  делаете  очень 
важную работу, — обратился 
к собравшимся мэр Орла 
Василий Новиков. — Я очень 
рад, что у орловских ро-
дителей есть возможность 
при необходимости прийти 
в новое отделение и получить 
квалифицированную помощь 
и консультацию детских 
специалистов.

Гостям провели небольшую 
экскурсию в открывшемся 
отделении, показали новое 
оборудование, игрушки, 
настольные игры. Отделение 
было организовано за счёт 
средств городского, област-
ного бюджетов и гранта 
из федерального бюджета, 
который получил этот центр.

Владимир РОЩИН

НАШЕ ТВ

Увидят все
Первый областной начал вещание на телеканале 
Общественное телевидение России.

Региональная компания 
полностью перешла на 
цифровой стандарт. Теперь 

Первый областной смогут 
увидеть все без исключения 
жители Орловской области.

Вещание регионального 
телеканала осуществляется 
в формате врезок на ОТР. 
В утреннее время передачи 
Первого областного 
в цифровом качестве будут транслироваться 
с 7 до 8 утра, в вечернее — с 18 до 19 часов.

Наряду с выпусками новостей предусмотрен 
выход в эфир и других передач общественно-
политической и культурной направленности, а также 
развлекательных программ. До конца 2019 года 
на канале ОТР орловские телезрители ежедневно 
смогут просматривать два часа регионального 
контента. В 2020 году Первый областной сможет 
увеличить время ежедневного вещания в цифровом 
формате до пяти часов.

Александр СТУПИН

ПРЯМА Я  Р Е Ч Ь

Валентина Нордстрем, первый заместитель председателя правительства Орловской 
области:
— Создание подобных центров, а их в регионе уже десять, — приоритетное направление 
в работе областной власти. И это направление будет продолжать развиваться. В новом 
отделении всё сделано с душой, с большим вкусом. Это радует, ведь особенные дети 
требуют особого подхода. Хорошо, что есть такая служба, куда люди могут обратиться за 
помощью.

ЦИФРА

> 18 тыс. 
детей в год проходит 
через городской 
образовательный центр 
психолого-педагогической, 
медицинской и социальной 
помощи Орла
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Андрей 
Клычков, 
губернатор 
Орловской 
области:
— Команда 
«Такая 
история» 
представляет 
регион на самом 
высоком уровне. 
Её вклад 
в развитие 
области 
не оценить 
деньгами. 
«Такая 
история» 
формирует 
положительный 
образ региона, 
доказывает, 
что 
на Орловщине 
живут 
талантливые 
люди

ПРЯМА Я  Р Е Ч Ь

Ольга Пилипенко, депутат Государственной думы ФС РФ:
— Наша команда собрала много положительных отзывов от зрителей, 
жюри. «Такая история» с каждой игрой становилась сильнее 
и заслуженно дошла до полуфинала. Уверена, что в следующем году вы 
выступите ещё лучше!
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Команда 
КВН «Такая 
история» 
добилась 

исторического 
успеха, 

добравшись 
до полуфинала 
Высшей лиги

АПК

Локомотив роста
Свыше 11,5 млрд. рублей составит объём 
инвестиций в развитие АПК региона в 2019 году.

О реализации инвестиционных проектов 
в агропромышленном комплексе Орловщины 
2 декабря на заседании областного прави-

тельства, которое провёл губернатор Андрей 
Клычков, доложил его заместитель по развитию АПК 
Дмитрий Бутусов.

В настоящее время на территории области 
несколько крупных инвестиционных проектов 
на общую сумму 32 млрд. рублей реализует 
холдинговая компания «Мираторг».

ООО «Знаменский СГЦ» заканчивает проект 
расширения собственных свиноводческих мощно-
стей с 500 тыс. до 1 млн. голов. Объём инвестиций 
в проект до 2020 года составляет 7,5 млрд. рублей.

Инвестиционная компания КДВ закончила 
реконструкцию и строительство первой очереди 
молочного комплекса на 630 коров в д. Васильевке 
Глазуновского района.

В октябре этого года ООО «Орёл» (ГК «Сыробога-
тов») запустило завод по производству полутвёрдых 
сыров, масла, рассольных сыров, творожных сыров, 
нарезке и упаковке сыров, сгущения и сушки 
сыворотки. Предприятие будет перерабатывать 
120 тыс. тонн молока в год.

ООО «Интерфинанспроект» (ООО «Предприятие 
АПК «Русь») начало реализацию в Знаменском рай-
оне инвестпроекта по строительству современной 
молочно-товарной фермы на 1199 голов крупного 
рогатого скота. В проект планируется инвестировать 
около 1 млрд. рублей.

В этом году в регионе запущены тепличные 
комплексы общей площадью 21 га. Это ООО «АПК 
«Кумир», ООО «ЭкоПродукт», ООО «Промпарк». 
В результате в этом году в регионе произведено 
4,4 тыс. тонн овощей закрытого грунта.

АО «Орёлмасло» в 2019 году начато строительство 
экстракционного цеха мощностью переработки 
1,2 тыс. тонн в сутки. Объём инвестиций — 801 млн. 
рублей. В настоящее время объект выполнен на 40 %.

Сахарными заводами увеличены мощности 
по переработке сахарной свёклы до 18 тыс. тонн 
в сутки. ООО «Ливны Сахар» разработан проект 
на строительство жомоперерабатывающего ком-
плекса, приобретён жомовый пресс. Стоимость 
строительства — более 400 млн. рублей.

За счёт запуска в 2019 году инвестиционных 
проектов создано 706 новых рабочих мест. За год 
приобретено 512 единиц сельскохозяйственной 
техники.

Инвесторы получают различные формы 
поддержки, в том числе льготное кредитование, 
преференции в рамках включения в реестр инвести-
ционных проектов, льготы по налогам. В этом году 
впервые поддержку получили перерабатывающие 
предприятия. В перспективе сельхозтоваропроизво-
дители со всеми существующими формами господ-
держки смогут знакомиться в Интернете в личных 
кабинетах, которые сейчас разрабатываются.

Подводя итоги обсуждения, Андрей Клычков 
сделал акцент на необходимости продолжения 
конструктивного сотрудничества с бизнесом. 
Пристальное внимание губернатор также уделил 
вопросу подготовки кадров.

Арина КУЛИК

КВАРТИРНЫЙ ВОПРОС

Долгожданные 
квадратные метры
До конца этого года в рамках региональной 
госпрограммы «Стимулирование социального 
жилищного строительства в Орловской области» 
жилищные условия улучшат 59 человек.

Такие данные привёл 2 декабря на заседании 
правительства области руководитель депар-
тамента строительства, ТЭК, ЖКХ, транспорта 

и дорожного хозяйства региона Денис Блохин.
До конца года будут обеспечены все нужда-

ющиеся в жилье ветераны Великой Отечественной 
войны. Всего за период реализации президентского 
указа в регионе обеспечены жилыми помещениями 
2350 ветеранов Великой Отечественной войны.

За период реализации мероприятий по улучше-
нию жилищных условий ветеранов боевых действий, 
инвалидов и семей, имеющих детей-инвалидов, 
обеспечены лишь 60 человек. Проблема — в зани-
женной стоимости 1 кв. метра жилья, установленной 
Минстроем России для Орловской области. Она 
определена в пределах 31 тыс. рублей за 1 кв. метр, 
в то время как рыночная стоимость — 39-42 тыс. 
рублей.

В 2017 году завершено обеспечение жильём 
граждан (45 человек), уволенных с военной службы. 
Также финансируется программа улучшения 
жилищных условий граждан, подвергшихся 
радиационному воздействию.

Ольга ВОЛКОВА
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